

### **MY LONG, PRINTEMPS 2010**

Comme convenu, nous sommes revenus à My Long après le Têt, représentant l'AVNES. Cette fois, le bus Saigon-Cao Lanh a mis une petite heure en moins pour le trajet grâce à la mise en service récente d'une voie rapide d'environ 30km. Des deux côtés de la route, les habitations sont plus espacées, laissant un espace plus généreux à la végétation et aux grands arbres.

De temps à autre, apparaissent quelques furtives habitations au style plutôt occidental à toit en tuiles rouges au milieu de la verdure des rizières. Le voyageur a l'impression de poursuivre son chemin sur une autoroute de France.

### **Parrainage des micro-crédits**

Malgré notre avance aux rendez-vous, les familles bénéficiaires choisies au programme Micro-crédits sont déjà présentes sur place. Les représentantes de l'Union des Femmes de My Long (UdF de ML) nous ont fait part des difficultés pour réunir au complet toute la famille des bénéficiaires : c'est un jour de la semaine, les uns vont au travail, les autres, à l'école. Par ailleurs, c'est la Journée Internationale des Femmes aujourd'hui, la plupart des élèves vont souhaiter la Fête aux institutrices à l'école.

C'est la raison pour laquelle les photos destinées aux parrains ne peuvent pas représenter tous les membres de la famille des bénéficiaires.



Remise des prêts Parrainage - micro-crédit

Dans la séance de distribution des fonds d'aide, Mai Ninh (Secrétaire de l'AVNES) et Thu Hà (Présidente de l'UdF de ML) ont pris le soin de bien préciser les points communs et les points particuliers de chacun des deux programmes, d'une part de micro-crédits et d'autre part de parrainages réalisés à My Long. Bien que cette fois-ci le nombre de participants soit moins élevé (12 contre 20 pour les deux dernières fois), les familles bénéficiaires contrairement aux deux précédentes, ont fait preuve de moins de timidité en posant diverses questions concernant des schémas de micro-crédits : sur les intérêts, les fonds d'investissement, les activités fructifiantes... ainsi que sur les modalités de communication avec les parrains. Une personne très motivée a même proposé de faire venir un photographe pour faire une photo de chaque famille des bénéficiaires au complet pour envoyer à l'AVNES ou aux parrains.



*Famille de Mme Nguyễn Thị Cẩm Vân, nouveaux bénéficiaires du micro-crédit*

